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落户镇海  展才献智

对镇海的认识

缘于我的发小，目

前落户在镇海澥浦

的宁波川荣旅游用

品公司的董事长、

宁波四川商会的副

会长蒋波先生。他

十几年前作为我们

四川老家的政府驻

宁波办负责人，赤

手空拳来到宁波，开展招商和经济合作工作，在工

作的过程中接触到旅游用品，通过努力，抓住了机

会，在镇海区政府的支持下，短短的10年企业规模

已超亿元。这不禁让我心生疑惑，一个去年被PX

妖魔化的城市，究竟是怎样一座城市，我要去探个

究竟。

去年底我欣然接受了蒋波的邀请，先到这个城

市来打个照面。匆匆的一来，说实话只留下了匆匆

的印象，但对镇海已经从原来的印象中大为改观。

一则这个城市居然有九龙湖这么漂亮的美景，有这

么高档的五星级酒店，还有这么丰富的娱乐项目。

等我再次来到这个城市的时候，我已经经历了

以下这些让我不得不来的环节：自从镇海区政府得

知我对镇海的印象还不错的之后，镇海区驻深圳招

商处便对我展开了第一轮攻势，第二轮是镇海区经

合局局长率队拜访我会，第三轮更猛烈，镇海区区

长魏祖民率15人代表团赴我会进行了对接。我真正

感受到了镇海人民的热情，镇海的服务意识让我非

常温暖。我再也压抑不住对镇海的向往，于6月份对

镇海再次考察！

考察之后，我彻底打消了原来的顾虑。镇海的

位置非常好，与新的宁波东部新城只有一江之隔，

交通方便，新城的建设已经初具规模，正是投资的

最好时机。签约，规划……我与镇海的合作正式开

始，好戏正式开场，高速发展的镇海必然给我带来

意想不到的惊喜。

好戏正式开场

宁波互娱网络科技有限公司总经理沈松波

时光飞逝，转眼间我从事腾讯互动娱乐浙江地区的项目推广已有4

年之久了，眼看着合作的推广项目、合作资源的日益扩大，团队一天天

地壮大，下一步公司该如何发展呢？……突然接到一个朋友的电话，说

现在镇海区正在大力发展文化创意产业，不光领导很重视，政策扶持力

度也很大！二话不说，当时就飞奔到镇海经合局，详细了解了政策，

咨询了很多问题，工作人员都给予细心的解答，大热天还陪同看了好

几处办公场地，深刻体验到，还是镇海“妈妈式”服务贴心啊！

经过一段时间的准备，我带着自己规划已久的“互娱网”项目于

2012年12月正式注册落户，注册资金500万，同时享受了一企一策等

多项政策扶持。政策兑现一个月就下来了，惊人的效率啊，让我倍感

信心。在2013年的3月正式入驻文化创意产业园，园区距离几所大学非

常近，便于招收大学应届生慢慢地培养，跟公司同步发展。人才公寓

以及大学生租房补贴政策，让单位里的员工倍感安心，帮我们企业解

决了人才流失的问题。将来我们愿意和当地携手发展，为推动镇海文

化产业发展做出一份贡献！

我为什么选择镇海

深圳四川商会会长寇学文


